

MUNICIPALITE DU COMTE DE STANSTEAD

H. S. SANDERSON, SECRETAIRE-TRESORIER

BARNSTON, QUE.

Mar. 5/45.

Secrétaire-Trésorier,
de la Corporation du Comté *Jacques Cartier*

Cher Monsieur:

Ci-inclus une copie d'une résolution
passée en décembre dernier par ce conseil de comté.

Comme nous la croyons d'intérêt pour toutes
les Municipalités de la Province, nous vous deman-
dons de présenter cette résolution devant votre
conseil à sa session du mois de mars, et si elle est
approuvée, veuillez s'il vous plait en faire parvenir
des copies à Québec.

Sincèrement vôtre,

H. S. Sanderson.

Per. A.C.S.

MUNICIPALITY OF THE COUNTY OF STANSTEAD

H. S. SANDERSON, SECRETARY-TREASURER

BARNSTON, QUE.

Secretary-Treasurer,
County Corporation of

Dear Sir;

The enclosed is a copy of a resolution
passed in December last by this County Council.

As we believe this to be of interest to All
Municipalities in the Province, we ask that you
bring this resolution before your council at its
March session and if it meets with their approval,
kindly forward copies of same to Quebec.

Yours truly,

Attendu qu'il y a des doutes quant à l'interprétation de la Loi de l'Assistance publique (11 Geo.V, ch.79) et en particulier en ce qui concerne la signification des mots "indigent" et "indigence" quand ils désignent des personnes qui peuvent en bénéficier;

Attendu que plusieurs hôpitaux dans la Province ne s'occupent pas habituellement de la procédure déterminée par cette Loi pour l'admission de patients "indigents" et en particulier en ce que (a) dans des cas non-urgents tels hôpitaux admettent des patients sans référer à la municipalité dans laquelle tel patient prétend avoir son domicile en vertu de la loi, contrairement à la procédure prévue; (b) et dans des cas certifiés par un médecin comme urgents, la Municipalité n'est pas avisée par tels hôpitaux dans le délai prévu par la Loi en tels cas; (c) et que la Municipalité intéressée n'est avisée, dans chaque sorte de cas, que des mois après que le patient a eu le traitement ou a été libéré de l'hôpital, rendent les recherches dans tels cas difficiles et parfois impossibles;

Attendu qu'il est fréquemment requis de l'officier responsable de la Municipalité de certifier sous serment qu'un patient qui a déjà été admis à l'hôpital en vertu de la Loi comme indigent, et "n'a pas de moyens de support ni personne tenu en loi ou autrement de pourvoir à ses besoins", quand d'après les renseignements qu'il possède, ou a reçus, tel n'est pas la vérité;

Attendu que lorsque tel officier responsable d'une municipalité refuse de certifier ainsi que le patient est un "indigent" pour la raison qu'il ne croit pas que ce soit la vérité, et que l'affaire est ensuite référée au magistrat pour enquête judiciaire suivant les dispositions de la Loi, la décision rendue semble souvent basée seulement sur le domicile du patient, et ne se préoccupe aucunement de la preuve à l'effet que le patient n'est pas un indigent dans le sens qu'il n'a pas de moyens de support et qu'il n'y a personne tenu en loi ou autrement de pourvoir à ses besoins, ou qu'il ait été admis à l'hôpital irrégulièrement et contrairement à la procédure prévue dans la Loi;

En conséquence il est proposé par le Conseiller _____, maire du _____,

Secondé par le Conseiller _____, maire du _____

que ce conseil de comté pour le comté de _____ prie le Gouvernement de la Province de Québec de modifier la Loi de façon à mettre fin aux abus ci-dessus relatés, et suggère de plus que le mot "indigent", comme désignant un patient qui peut recevoir de l'aide en vertu de la Loi soit changé ainsi: "Personne pauvre dont les moyens de support sont insuffisants pour lui permettre un traitement d'hôpital", ou telle autre définition dans le même sens, et qu'il soit prévu que lorsque la procédure prévue par la Loi n'aura pas été suivie, pour l'admission de toute personne dans un hôpital en vertu de la Loi, que la municipalité ne pourra pas être requise de payer aucune partie du coût.

Adopté à l'unanimité.

Whereas there is much doubt as to the proper interpretation of the Public Charities Act (11 Geo. V.C. 79) and especially in regard to the meaning of the words, "indigent and indigence" as describing persons intended to be benefited thereby.

Whereas many hospitals in the Province habitually disregard the procedure laid down in the said act for the admission of "Indigent Patients" and especially that; (a) in non-emergent cases such hospitals admit patients without reference to the municipality in which such patient claims to have domicile under the act, contrary to the procedure provided.

(b) And in cases certified by a physician as emergent, the municipality is not notified by such hospitals within the period prescribed by the act in such cases.

(c) and that the municipality concerned is frequently not notified in either class of cases, until months after the patient has had treatment and been discharged from the hospital, making investigation into the circumstances difficult, and sometimes almost impossible.

Whereof it is frequently demanded of the responsible Officer of the Municipality, that he certify under oath, that a patient who has allready been admitted to hospital under the act is an indigent, and, "Has no means of support nor anyone bound by law or otherwise to provide for his needs", when from the information he has, or has received, this is not true.

Whereas when such responsible office of a municipality refuses to so certify that the patient is an "indigent" on the grounds that he does not believe this to be true in fact, and the matter is then referred to a magistrate for judicial inquiry according to the provisions of the act, the decision rendered seems to be often based on the domicile of the patient only, and in complete disregard of any evidence that the patient is not indigent in the sense that he has no means of support and that there is no one bound by law to provide for him, or that he has been admitted to the hospital irregularly and contrary to the procedure laid down in the Act.

Wherefore it is moved by Councillor
Mayor of the

Seconded by Councillor

Mayor of the

"That this County Council of the County of prays that the Government of the Province of Quebec will introduce amendments to the Act so as to remove the above recited abuses, and further it would suggest that the word "Indigent" as a description of a patient intended to receive assistance under the Act be changed to, "Poor person whose means of support are insufficient to provide for hospital treatment", or some other form of words to the like effect, and that a provision be inserted that when the procedure, as laid down in the Act for the admission of any person to a hospital under this Act, has not been followed the municipality concerned shall not be required to pay any part of the cost".

That copies of this resolution be forwarded to the Local Member of the Provincial Government, and to the Minister of Health at Quebec.

Carried Unanimously.

Certified under my Oath of Office, the above is a true copy of resolution No. in the minutes of the March 1945 session of the County Council of the County of

Corporation of the County
of

Secretary-treasurer.